

Spielbericht des Mannschaftsführers:

Dank des besseren Satzverhältnisses von 9:7 Sätzen, erreichte die A-Seniorenmannschaft des SKV Bad Neustadt im Halbfinale gegen den KV Vöhringen mit einem 3:3 Unentschieden, das Finale.

Im Startpaar spielten Ralf Hümpfner und Andreas Pfister.

Ralf gewann gegen Helmut Ullbrich mit einem hervorragenden Ergebnis von 573 zu 567 Holz und 2,5 zu 1,5 Sätzen in einem spannenden Spiel, den ersten Mannschaftspunkt.

Nervös beginnend, gab Andreas Pfister die ersten beiden Sätze an Peter Häfele ab.

Als nun endlich im dritten Satz, mit Beginn des Abraums der Knoten platzte, legte der Andreas richtig los und drehte das Spiel zu seinen Gunsten. Den dritten Satz entschied er, nach einem Rückstand von 15 Holz in die Vollen, mit 147 zu 144 Holz für sich. Im alles entscheidenden Vierten Satz steigert er sein Satzergebnis auf überragende 171 Holz. (318 Holz auf den Zweiten 60 Wurf)

Mit 2:2 Satzpunkte und dem besseren Gesamtergebnis von 560 zu 540 Holz erkämpfte Andreas den zweiten Mannschaftspunkt.

Mit 3:1 Satzpunkte und 540 zu 527 Holz sicherte Karl-Heinz Bach, in einen spannenden Spiel gegen Heitner Uwe, der Mannschaft, den so enorm wichtigen dritten Mannschaftspunkt.

Auf Position vier spielend fand Edgar Schneider gegen den stark aufspielenden Klaus Allgaier, 1,5 zu 2,5 Sätze und 520 zu 561 Holz, einfach nicht zu seinem Spiel. Die ersten beiden Sätze gingen ganz klar mit 2:0 Satzpunkte und 289 zu 245 Holz an Klaus Allgaier. Durch eine Leistungssteigerung im dritten und vierten Satz errang Edgar noch 1,5 Satzpunkte für die Mannschaft.

Der Mannschaftspunkt und die zwei Punkte für das bessere Gesamtergebnis (2195 zu 2193 Holz), ging an Vöhringen. Somit stand es 3:3 Unentschieden.

Dank des besseren Satzverhältnisses von 9:7, zog man ins Finale gegen München ein.

Nicht wieder zu erkennen und total von der Rolle erwischte Ralf Hümpfner gegen Michael Klopp vom KV München, einen Rabenschwarzen Tag.

Mit 0:4 Sätze und 488 zu 601 Holz ging der erste Mannschaftspunkt ganz klar an München.

Motiviert bis in die Haarspitzen, hochkonzentriert und mit persönlicher Bestleistung von 602 Holz erkämpfte sich Andreas Pfister an Position zwei spielend, gegen Michael Altmann mit 596 Holz, in einem hochklassigen und spannenden Spiel mit 3:1 Satzpunkte den ersten Mannschaftspunkt für Bad Neustadt.

Wieder auf Position drei spielend bestätigte Karl-Heinz Bach sein Vortragsergebnis mit 540 Holz, jedoch blieb er gegen den amtierenden Bayerischen Meister Herbert Wagner mit 631 Holz (Tagesbestleistung) und 0:4 Sätze chancenlos.

Ebenfalls mit persönlicher Bestleistung und gut aufgelegt, präsentierte sich Edgar Schneider. Mit 602 zu 604 Holz und 2,5 zu 1,5 Sätze gegen Dietmar Gäbelein erkämpft Edgar Schneider den zweiten Mannschaftspunkt.

Gegen den Top-Favoriten, den KV München erzielt man im Finale, mit zwei persönliche Bestleistungen und zwei Mannschaftspunkte im direkten Vergleich ein respektables Resultat.

Sieger des Bayern Pokal's wurde verdient der KV München, der letztendlich den SKV Bad Neustadt in einen spannenden und hochklassigen Spiel mit 4:2 Mannschaftspunkte und 2432 zu 2232 Holz besiegte.

Wir freuen uns auch über die Silbermedaille.

Mit sportlichem Gruß

"GUT HOLZ"

Edgar Schneider